

Bienvenue à Liège! Die Französisch Kurse der siebten Klasse besuchen Lüttich

Am 2. Mai fand der alljährliche Ausflug der Französisch Kurse der Jahrgangsstufe 7 nach Lüttich statt. Nachdem der Bus gegen Mittag die Stadt erreichte, konnten die Schüler in Kleingruppen die Stadt erkunden. Dabei mussten sie bei einer Stadtrallye elf knifflige Fragen beantworten. Welcher berühmte Schriftsteller kommt beispielsweise aus Lüttich? Welche kulinarischen Spezialitäten sind typisch belgisch? Und was ist eigentlich ein „Quick“, den es in fast jeder belgischen Stadt gibt? Auch sportlicher Einsatz war gefragt, um herauszufinden, wie viele Stufen die große Treppe hat. Dank ihrer sprachlichen Kenntnisse konnten die Schüler auch Passanten um Hilfe bitten. Diese Chance, auch außerhalb der Schule Französisch zu sprechen, haben viele Schüler begeistert genutzt. Nachdem die Schüler die Rallye gelöst hatten, konnten sie Lüttich weiter besichtigen, bis der Bus am späten Nachmittag wieder in Richtung Wermelskirchen aufbrauch. Im Unterricht wurden die Schüler bereits auf die Fahrt vorbereitet, da Lüttich als kulturelles Zentrum Walloniens zuvor im Lehrbuch thematisiert wurde.

